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Außerordentliche	Sitzung	der	FG	Winfo	im	
SS15	

Anwesend:	Kleophas	Model,	Alex	Harm,	Andreas	Enenkel,	Kevin	Rzepka,	Jonathan	Schamari,	Pascal	
Poidinger,	Tobias	Zimpel,	Marcel	Rebmann,	Steffen	Hirner,	Josef	Hecht,	Manuel	Weber,	Andreas	
Schmid,	Manuel	Eble,	Florian	Sieler,	Stefan	Bayer,	Marc	Fiebich,	Philipp	Lechner,	Julia	Gehring,	
Kirsten	Greiner,	Benni	Danskin,	Jan-Peter	Ringo,	Tatiana	Salaris,	Arne	Steckler,	Ivo	Rösch		

Sitzungsleitung:	Kleophas	Model	

Protokoll:	Andreas	Enenkel	

TOP	1	Begrüßung	und	Eröffnung	durch	den	Vorsitzenden	

Kleo	begrüßt	die	Anwesenden	und	eröffnet	damit	die	Vollversammlung	dieses	Semesters.	

TOP	2	Feststellung	der	Beschlussfähigkeit	

Es	sind	ausreichend	Mitglieder	anwesend,	die	Vollversammlung	ist	beschlussfähig.	

TOP	3	Bestellung	eines	Protokollanten	

Andy	erklärt	sich	dazu	bereit,	das	Protokoll	für	die	Vollversammlung	zu	verfassen.	

TOP	4	Beschluss	der	Tagesordnung	

Es	wurden	noch	einige	Punkte	zur	vorläufigen	Tagesordnung	(siehe	Einladung)	hinzugefügt:	

• Feedback	zur	diesjährigen	Erstsemestereinführung		
• Probleme	durch	die	Umverteilung	der	QSM	
• Anträge		
• Wasenexkursion	

	

TOP	5	Feedback	zur	Erst-Einführung	–	Teaser	

Alle	Erstsemester	erhalten	ein	Blatt	Papier,	um	darauf	positive	und	negative	Aspekte	zur	
Erstsemestereinführung	zu	schreiben.	Diese	werden	zu	einem	späteren	Zeitpunkt	in	dieser	
Vollversammlung	vorgelesen	und	gemeinsam	diskutiert.	

TOP	6	Aktuelles/Neuigkeiten	

Die	Fachgruppe	hat	per	Post	fünf	Freikarten	zur	Mastermesse	erhalten.	Diese	wurden	an	
Interessierte	weitergeben.	

1.	Semester		

Unterschiedliche	Klausuren	bei	den	beiden	Vorlesungsterminen?	-	BWL	in	Hohenheim	
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Wie	jedes	Jahr	gibt	es	auch	dieses	wieder	zwei	Vorlesungstermine	(Mittwoch	und	Donnerstag),	die	
wir	Winfos	beide	besuchen	können.	Stefan	und	Florian	berichten	von	„Gerüchten“,	dass	es	trotz	
gleichem	Skript	zwei	unterschiedliche	Klausuren	gibt.	Die	meisten	Erstsemester	besuchen	dabei	die	
Vorlesung	am	Donnerstag,	da	diese	besser	in	den	Stundenplan	passt.	Ob	es	unterschiedliche	
Klausuren	gibt	und,	wenn	ja,	welche	für	uns	relevant	ist	wird	momentan	von	Herrn	Melzer	
nachgefragt.	Der	Semestersprecher	kommuniziert	das	Ergebnis	dann	per	Facebook/WinfoHoSt	an	
seine	Kommilitonen.	

3.	Semester	

Im	dritten	Semester	gibt	es	keine	Probleme	oder	sonstige	Neuigkeiten.	

5.	Semester		

Auch	Im	fünften	Semester	sind	keine	Probleme	oder	sonstige	Neuigkeiten	bekannt.	

Master	

Klausurterminüberschneidung	

Manu	W.	berichtet,	dass	es	momentan	zu	einer	Klausurterminüberschneidung	kommt.	Da	die	
Termine	aber	noch	nicht	100%	sicher	sind,	kann	sich	dies	aber	noch	von	selbst	bis	zur	nächsten	
Sitzung	ändern.	

Stundenplanverschiebung		

Manu	E.	erzählt,	dass	es	noch	eine	weitere	Stundenplanverschiebung	gegeben	hat,	ab	nächster	
Woche	dann	aber	der	endgültige	Stundenplan	feststehen	sollte.	Sobald	dieser	verfügbar	ist,	wird	er	
auf	WinfoHoSt	veröffentlicht	.	

Master-Accounts	

Alle	anwesenden	Master	Erstsemester	haben	bereits	ihren	Bachelor	hier	abgeschlossen	und	verfügen	
noch	über	die	Accounts	der	Universität	Stuttgart.	Auch	bei	den	Kommilitonen	gab	es	keine	
Beschwerde	über	fehlende	Accounts	(vermutlich,	da	diese	noch	nicht	wirklich	benötigt	werden).	Auf	
das	ILIAS	der	Universität	Stuttgart	kann	problemlos	über	das	ILIAS	der	Universität	Hohenheim	
zugegriffen	werden.	

	

TOP	7	Entlastung	des	bisherigen	Finanzbeauftragten	

Alex	und	Andy	haben	sich	vor	der	Vollversammlung	zur	Kassenprüfung	getroffen.	Andy	entlastet	den	
Finanzbeauftragten	Alex.	

Durch	umfangreiche	Kooperationen	mit	Partnern	aus	der	Wirtschaft	konnte	ein	kleiner	Überschuss	
erzielt	werden.	Ein	kurzes	Brainstorming	ergab	folgende	Möglichkeiten,	worin	wir	diesen	Überschuss	
sinnvoll	investieren	können:	

• „10	Jahre	Fachgruppe“	Party	im	Frühjahr			
• Weihnachtsfeier		
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• Cocktailabend	
• Fachgruppenwochenende	
• Grillfest	

Kleo	bittet	die	Anwesenden,	sich	bis	zur	nächsten	Sitzung	über	diese	Vorschläge	Gedanken	zu	
machen.		

	

TOP	8	Wahl	der/des	Fachgruppenvorsitzenden	und	zwei	Stellv.	

Vorsitzender:	Jonathan	Schamari	(5.	Semester	B.Sc.)	

Jonathan	stellt	sich	kurz	vor	und	wird	einstimmig	gewählt.	Er	nimmt	die	Wahl	an	und	ist	damit	der	
neue	Vorsitzende	der	Fachgruppe	Wirtschaftsinformatik.	

1.	stellv.	Vorsitzender:	Marcel	Rebmann	(5.	Semester	B.Sc)	

Auch	Marcel	wird	einstimmig	gewählt.	Er	nimmt	die	Wahl	zum	1.	stellvertretenden	Vorsitzenden	an.	

2.	stellv.	Vorsitzender:	Manuel	Eble	(1.	Semester	M.Sc.)	

Manuel	Eble	stellt	sich	vor	und	wird	einstimmig	zum	2.	Stellvertretenden	Vorsitzenden	gewählt.	Er	
nimmt	die	Wahl	an.	

Um	eine	möglichst	einfache	Übergabe	der	Aufgaben	des	Vorsitzes	(z.B.	die	Organisation	der	
Fachgruppen-Dropbox	und	der	Verteilerlisten)	zu	gewährleisten	treffen	sich	die	bisherigen	
Vorsitzenden	(Andy	und	Kleo)	mit	dem	neuen	Vorsitz.		

TOP	9	Wahl	der/des	Finanzbeauftragten	und	Stellv.	

Finanzbeauftragter:	Alexander	Harm	(1.	Semester	M.Sc.)	

Alexander	Harm	hat	sich	auch	dieses	Semester	wieder	als	Finanzbeauftragter	aufstellen	lassen	und	
wird	einstimmig	gewählt.	Er	nimmt	die	Wahl	an.	

		

Stellv.	Finanzbeauftragter:	Josef	Hecht	(1.	Semester	M.Sc.)	

Als	stellvertretender	Finanzbeauftragter	(bisher	war	diese	Stelle	nicht	besetzt)	hat	sich	Josef	Hecht	
aufstellen	lassen.	Auch	er	wird	einstimmig	gewählt	und	nimmt	die	Wahl	an.	

	

Wer	in	Zukunft	für	welche	Aufgaben	verantwortlich	ist,	klären	Alex	und	Josef	untereinander.	Ein	
Vorschlag	war,	dass	sich	einer	der	beiden	auf	die	Zusammenarbeit	mit	der	Stuvus	spezialisiert	
(Ansprechperson,	Leitfadenexperte,	…).	

	

Kleo	bedankt	sich	bei	den	Kandidaten	für	ihre	Kandidatur	und	wünscht	den	neuen	
Vorsitzenden/Finanzbeaufragten	alles	Gute.	
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TOP	10	Wahl	der	SemestersprecherInnen	für	erstes,	drittes	und	
fünftes	Semester	B.Sc.	und	für	erstes	und	drittes	Semester	M.Sc.	

1.	Semester	B.Sc.	-	Semestersprecher	

Für	den	Posten	des	Semestersprechers	stellen	sich	Florian,	Benni	und	Ivo	auf.	

Nach	einer	kurzen	Vorstellungsrunde	wurde	abgestimmt.	Die	Auszählung	ergab,	dass	Benni	mit	6	von	
11	Stimmen	als	Semestersprecher	gewählt	ist	(Florian	erzielte	3	Stimmen,	Ivo	2).	Er	nimmt	die	Wahl	
an.	

1.	Semester	B.Sc.	–	Stellv.	Semestersprecher		

Ivo	und	Florian	Stellen	sich	zur	Wahl	zum	stellvertretenden	Semestersprecher	auf.	Die	Auszählung	
der	Wahlzettel	ergibt,	dass	Florian	mit	6	von	11	Stimmen	die	Wahl	gewonnen	hat	und	neuer	
stellvertretender	Semestersprecher	ist.	Er	nimmt	die	Wahl	an.	

3.	Semester	B.Sc.	

Philipp	Lechner	stellt	sich	zur	Wahl	auf	und	wird	einstimmig	gewählt.	Er	nimmt	die	Wahl	an.	

5.	Semester	B.Sc.	

Jonathan	stellt	sich	zur	Wahl	auf	und	wird	einstimmig	gewählt.	Er	nimmt	die	Wahl	an.	

1.	Semester	M.Sc.	

Manuel	Weber	lässt	sich	aufstellen	und	wird	einstimmig	gewählt.	Er	nimmt	die	Wahl	an.	

3.	Semester	M.Sc.		

Andreas	Schmid	lässt	sich	aufstellen	und	wird	einstimmig	gewählt.	Er	nimmt	die	Wahl	an.	

TOP	11	Feedback	zur	Ersti-Einführung	–	Auswertung	

Folgende	Punkte	der	Erstsemestereinführung	wurden	(des	öfteren)	positiv	erwähnt:	

• Kneipentour	
• Stundenplanvorstellung	und	–upload	auf	WinfoHoSt	
• Facebook-Gruppen	
• Informationsmail	von	Prof.	Herzwurm	
• Erstsemesterwochenende	

Folgende	Verbesserungsvorschläge	wurden	bei	der	Diskussion	der	gesammelten	Kritik	erarbeitet:	

• Überschneidung	des	HowTo	Bachelors	mit	Java	Vorkurs	sollte	nächstes	Jahr	vermieden	
werden	

• Überlappung	von	Avete	Academici	mit	GetTogether	nächstes	Jahr	vermeiden	
• Besser	auf	die	GoogleMap	hinweisen,	dort	sind	auch	die	Vorlesungsräume	eingezeichnet	
• Campusführung	etwas	ausführlicher	gestalten,	vor	allem	auf	dem	Campus	Stadtmitte	
• Master	haben	sich	beim	How2	Bachelor	noch	nicht	so	ganz	wohl	gefühlt	;)	
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Kleo	und	Manuel	E.	ist	zu	Ohren	gekommen,	dass	das	GetTogether	von	nur	wenigen	Erstsemestern	
besucht	wurde.	Er	fragt	deshalb	nach	Feedback,	um	ein	Meinungsbild	zu	erzeugen.	Großteils	ist	das	
Gettogether	als	eine	tolle	Sache	bewertet	worden.	Die	Erstsemester	hätten	sich	aber	mehr	Kontakt	
mit	den	Lehrstühlen	(Hauptgrund	fürs	Kommen)	gewünscht.	Auch	kritisieren	sie	die	Überschneidung	
mit	der	Avete	Academici	der	Universität	Stuttgart.	

	
TOP	12	QSM-Problematik	

Kleo	berichtet,	dass	die	QSM	demnächst	nicht	mehr	dezentral	verteilt	werden.	Zusätzlich	scheinen	
wir	bei	der	Uni	Stuttgart	durch	das	Raster	zu	fallen,	was	bedeutet	wir	würden	keine	Gelder	mehr	
bekommen.	Da	wir	als	Fachgruppe	Mitbestimmungsrecht	bei	der	Verteilung	der	QSM	haben,	sollten	
wir	uns	auch	etwas	darum	kümmern.	Die	Gelder	kommen	schließlich	allen	Winfos	zugute.	

Eine	erste	Möglichkeit	wäre	beim	Stupa	anzufragen,	ob	es	noch	andere	Studiengänge	gibt	denen	es	
ähnlich	geht	und	generell	das	StuPa	darüber	zu	informieren.	Er	betont	allerdings	auch,	dass	dies	
lediglich	mit	informierendem	Charakter	stattfinden	und	eine	Protest	vermieden	werden	sollte.	Für	
letztere	wäre	es	noch	zu	früh	und	die	Informationslage	zu	unsicher.	

Außerdem	sollten	wir	diese	Problematik	bei	der	nächsten	Stuko-Sitzung	ansprechen.		

Es	wird	dazu	ein	AK	gegründet.	

TOP	13	WInfoHoSt.de-	und	Social-Media-Beauftragte	???	

Zuständigkeiten	werden	auf	der	nächsten	Sitzung	(nach	Diskussion	mit	Hr.	Melzer)	besprochen.	

TOP	14	Wasen-Exkursion	im	Frühling	(19.	April	2016)	
Kleo	berichtet,	dass	die	Plätze	reserviert	wurden	und	es	noch	3	Restplätze	gibt.	Wer	also	noch	mit	
möchte,	kann	sich	noch	anmelden.	

TOP	15	Beantragung	von	Inventar	bei	stuvus	
Die	Anträge	sollten	wir	gesammelt	abschicken.		

Beantragen	wollen	wir:	

• Sackkarre	
• Regal	

Solllte	ein	kleineres	Regal	sein,	wie	das	jetzige,	damit	wir	etwas	mehr	Platz	im	FG-Zimmer	
haben.	Die	Kosten	sollten	eigentlich	gering	ausfallen.	Die	Universität	hat	vielleicht	Verbindungen.	

• Whiteboard	
• Ventilator	
• PC	(Anfrage	an	IT	Beauftragen	schicken)	
• Bildschirm	
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• Drucker	(ZFB	sollte	priorisiert	werden,	wenn	ein	Drucker	angeschafft	wird,	sollte	man	darauf	
achten,	dass	die	selben	Toner	wie	von	Stuvus	verwendet	werden)	

Über	die	Ideen	wird	abgestimmt.	Eine	Anschaffung	wird	einstimmig	beschlossen.	

	

Hier	fehlt	die	Überschrift	zu	den	Aks.	In	der	Office	app	schwierig.	

AK	EST-Tausch	
Leitung:	Jonathan	
Mitglieder:	Andy,	Alex,	Kleo	

Wird	bei	der	nächsten	Sitzung	angesprochen	

AK	Erstsemestereinführung	
Leitung:	Jonathan	Schamari		
Mitglieder:	Kleo,	Diana,	Andy	E.,	Alexander,	Max,	Christopher,	Manu	E.,	Philipp,	Sergej,	Johannes	

Wochenende	

Müllentsorgung	lief	nicht	ganz	so	optimal	;)	Nächstes	Mal	sollten	wir	uns	früher	darüber	Gedanken	
machen.	Außerdem	könnten	wir	die	Anträge	für	den	Stadtmobil-Mietwagen	einreichen.	

AK	Kooperation	
Leitung:	Andy	E.	
Mitglieder:	Alexander,	Jonathan,	Sascha,	Diana,	Marcel	

• MLP	
Termine	müssen	noch	ausgemacht	werden.	Einladung	wird	diese	Woche	noch	von	Andy	
verschickt.	

• Redbull	
Fotos	sind	ausgewählt	und	müssen	noch	verschickt	werden.	

• Tantrum	
Keine	Rückmeldung	erhalten.	

• Stuttgarter	Hofbräu	
Fotos	sind	ausgewählt	und	müssen	noch	verschickt	werden.	

• Univativ	
Termin	für	Workshop	muss	noch	ausgemacht	werden.	Findet	voraussichtlich	im	November	
statt.	

• Novatec	
Warten	auf	Rückmeldung	bezüglich	des	Sponsoringvertrags.	

• PlanB	
Bilder	müssen	noch	ausgesucht	werden	und	geschickt	werden.	

• Capgemini	
Nächster	Vortrag	wird	wahrscheinlich	von	Michael	Rebstock	über	seinen	Berufseinstieg	sein.	

AK	Vorträge	
Leitung:	Kleo		
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Mitglieder:	Sascha,	Andy,	Jonathan	

Siehe	AK	Kooperation.	

AK	Fachgruppenwochenende	
Leitung:Andy		
Mitglieder:	Felix,	Sascha,	Johannes,	Kleo,	Marcel,	Philipp,	JP,	Ivo,	Max,	Sergej	

Wird	nächste	Sitzung	dann	besprochen.	

AK	Kooperation	mit	Hohenheim	

Leitung:	Andy	
Mitglieder:	Kleo	

Einer	der	Erstsemester	versucht	sich	bis	zur	nächsten	Sitzung	einen	Account	bei	der	Universität	
Stuttgart	zu	beantragen,	um	zu	Überprüfen	ob	Problematik	noch	weiterhin	besteht.	

AK	Kneipentour	
Leitung:	Philipp	
Mitglieder:	Max,	Kleo	

AK	Datensammlung	
Leitung:	Andy	E.	
Mitglieder:	Jonathan,	Max,	Andreas	S.	

AK	Bier	
Leitung:	Andy	
Mitglieder:	Kleo,	Alex,	Max	

AK	Kaffee	
Leitung:	Kleo	
Mitglieder:	Andy	

Passt	soweit.	

AK	Glühwein	
Leitung:	Manu	E.	
Mitglieder:	Kleo,	Jonathan,	Felix	

Ab	Mitte	November	kann‘s	losgehen.	

AK	Fachgruppen	T-Shirts	
Leitung:	Manu	Eble	
Mitglieder:	Marcel,	Jonathan,	Andy	

Forumlar	steht,	muss	aber	noch	veröffentlicht	werden.	Bestellungen	werden	erst	gesammelt	und	ab	
einer	gewissen	Menge	dann	abgeschickt.	
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AK	Master	
Leitung:	Andy	S.	
Mitglieder:	Kevin,	Pascal,	Alex,	Josef,	Manu	W.,	Manu	E.	,	Steffen	

Bis	April/Mail	sollte	eine	neue	Zulassungssatzung	entworfen	sein,	damit	diese	bis	zur	nächsten	
Erstsemestereinführung	in	Kraft	treten	kann.	

AK	FG	Winfo	10	Years	
Leitung:	Manu	E.	
Mitglieder:	Andy	E.,	Alex,	Manu	W.,	Josef,	Steffen	

Mai	2016	ist	der	zehnte	Jahrestag	der	Fachgruppe/Fachschaft.		

AK	Cocktailabend	

Leitung:	Marcel		
Mitglieder:	Andy,	Manu	W.,	Connor,	Josef	

Marcel	kümmert	sich	um	eine	Doodle-Umfrage	

AK	Fachgruppen-Dropbox	

Leitung:	Kleo	
Mitglieder:	Andy,	Marcel,	Jonathan,	Benni,	Manu	E.	

AK	Exkursionen	

Leitung:	Kleo	
Mitglieder:	Ivo,	Arne,	Manu	E,		

AK	QSM	

Leitung:	Kleo	
Mitglieder:	Andy,	Jonathan,	Andi,		

Siehe	TOP	12.	

TOP	16		Sonstiges	

Termin	für	nächste	FG	Sitzung	
10.11.2015	–	19:30	Uhr	
	


